

Sainte-Béatrix: prestation dansante sur le parvis de l'église

La danse s'endimanche

ANNE-MARIE DUQUETTE

infolanaudiere@tc.tc

CULTURE. La danse s'adapte aux lieux. Cette performance «in situ» a été offerte le 5 juillet sur le parvis de l'église de Sainte-Béatrix dans le cadre de Pédestr'Art. Initié par la chorégraphe Julie Pilon de Empreinte Vague, l'intermède lyrique a permis à la foule de s'imprégner de l'art contemporain fascinant interprété par cinq artistes lanaudois.

Carillon et violon accompagnaient les trois danseuses dans leur prestation aux images théâtrales. Robes, chapeaux et châles les enrobaient en début, évoquant une époque maintenant révolue, celle où l'on «s'endimanchait». De leur proximité dans la chorégraphie a priori, elles s'éloignent progressivement. Impression de vagues à l'âme, de dérive, jusqu'à ce que les trois artistes se rejoignent de nouveau en finale. «On peut interpréter l'histoire comme on veut. C'est ce qui est bien de la danse contemporaine qui permet une vision très personnelle», de mentionner Julie Pilon.

Cet envoûtant spectacle a su ébahir l'assistance. Commentaires et questions fusaient de toutes parts, d'un appel à la spiritualité et à la douceur, à superbe mélange de moderne et de traditions, en passant par une évocation de l'évolution du statut de la femme et son émancipation en fonction des costumes. «J'espère que les MRC vont vous soutenir financièrement, car sans culture un peuple disparaît», a d'ailleurs déclaré une dame du public.

À cet effet, le mandat que s'est donné le chorégraphe est la médiation culturelle, la démocratisation de l'art, «pour dynamiser leur image», explique Julie, ajoutant, en bilan de l'expérience que la réponse a été «exceptionnelle, une belle mixité multigénérationnelle. La formule pourrait s'étendre à l'ensemble du Québec.»

Financés par feu le CLD de la Matawinie en 2014-2015, les artistes cherchent désormais des fonds privés et un éventuel partenariat avec les MRC afin de poursuivre le magnifique projet fort apprécié pour la saison estivale 2016.

La danse s'endimanche à Sainte-Béatrix.

Photo TC Media - Anne-Marie Duquette



TEL-JEUNÈS



Aidez-nous à leur répondre

- Intervenants professionnels
- Service gratuit, confidentiel 24/7 partout au Québec

Pour faire un don :
514 288-1444
www.teljeunes.com

Vêtements Corporatifs / Objets Promotionnels

TSM 2015
TOURNÉE SPECTACLE MATHA

Présentée au Théâtre du golf

10-11 juillet	18 juillet	25 juillet	01 août
30\$	40\$	45\$	45\$
50\$			